

南会津町立舘岩中学校

舘中たより

自立

第39号 令和4年2月10日 発行 文責 芳賀 稔

☆新型コロナウイルス感染症対策について☆

新型コロナウイルス感染症対策については、日頃からご理解、ご協力をいただきましてありがとうございます。また、教育活動の急な変更等にもかかわらず、対応いただき感謝申し上げます。

さて、感染症対策の徹底を図るために、現在本校では次のような取組を行っています。 〈給食時〉

・教職員で配膳を行っており、生徒は各教室で同じ方向を向きながら静かに食べています。















(清掃時)

- ・全体での整列を行わず、各清掃場所ごとに清掃を行っています。 〈その他〉
- ・これまで同様、マスクの着用、手洗い、うがい、消毒の徹底を図っています。
- ・感染リスクの高い学習活動は停止しています。
- ・毎週月曜日の全校朝会は行っていません。
- ・集会が必要なときは、可能な限りオンラインで実施しています。

2月1日(火)から2月20日(日)まで、南会津町では学校における行動基準をレベル3に引き上げております。毎日の健康観察、お子さんや同居する家族が体調不良の場合、自宅での休養(出席停止になります)の徹底をお願いいたします。また、お子さんやご家族が PCR 検査を受ける(予定を含む)場合、検査の実施や結果について、本校へ連絡くださるようお願いいたします。

今後も、感染症対策を徹底していきたいと思いますので、ご理解、ご協力をお願いいたします。

☆最近気になるニュースは?☆

高校入試での面接の際、「最近気になるニュースは?」と質問されるときがありますが、今気になるニュースは何でしょうか?

私は、現在開催されている北京での冬季オリンピック、スキージャンプ混合団体での高梨沙羅選手のニュースが気になっています。高梨選手は日本チームの1番手として登場し、1回目に大ジャンプをしました。しかし、その後、残念ながらルール違反が発覚し失格になってしまいました。涙を流しながら呆然とする高梨選手の映像を見た人もいることでしょう。私はルール上のことはよくわかりませんが、そんな大変な状況の中、2回目もジャンプ台に立ち大ジャンプをした高梨選手にとても感動しました。高梨選手の頑張りもあり、8位だった日本チームがあと一歩でメダルに届く4位まで順位を上げることができました。よくあのつらい状況であのジャンプ台に立ち、そして立派なジャンプをすることができたなあと感動しました。そんな彼女の姿から、どんなにつらくても、あきらめずに前を向いて行動することの大切さを教えてもらったような気がします。

最近の気になるニュースは何ですか?北京オリンピックから学ぶこともたくさんあるかもしれませんね。

